

ベトナム交通省副大臣来所される

5月21日（金）、ベトナム交通省 ゴ・ティン・ドゥック副大臣をはじめ
の同国政府関係者20名の方々が国土技術政策研究所に来所されました。

今回の来所は、今後の当研究所とベトナム交通省科学技術研究所（ITST …
Institute of Transport Science & Technology, Ministry of Transport）との
研究協力について打合せを行うことを目的に行われました。

今回の打合せのまとめは、次のとおりです。

- （1）ITST と当研究所は、今後道路や交通を含む相互に関心のある研究分野に
ついて研究連携していくこと。
- （2）上記(1)に関して、ベトナムのインフラの状況についてより理解を深める
ため、9月ごろ当研究所から ITST に調査団を派遣すること。
- （3）研究連携活動は、共同ワークショップの開催及び技術情報交換等で行う
こととし、相互に将来の連携と友好を深めるために中堅や若手研究者の参加に
配慮すること。

近年、ベトナムと我が国とは、経済的に急速に関係を深めつつあります。我
が国のベトナムへの援助も、同国の経済成長促進のための道路・交通分野など
の経済インフラ整備の協力等が重点事項とされております。

今回の打合せを契機に、当研究所では、ITST と共同ワークショップの開催や
研究交流などのさまざまな研究協力を推進して行きたいと考えております。



ドゥック副大臣と握手をされる西川所長



会議室における打合せ

（企画部国際研究推進室）